

Preocupación compartida

Señor Director:

Las universidades miembros del G9 expresaron su "gran preocupación" sobre cómo prospectar el 2024 y el futuro en el marco de los montos que considera el Presupuesto de la Nación para educación superior. Compartimos esa inquietud no solo por el impacto que puede tener en el financiamiento de los proyectos de investigación, sino que también porque no da cuenta de la brecha entre los aranceles de referencia, los reales y el CAE.

Lo anterior es contradictorio con los frecuentes planteamientos sobre la necesidad de hacer grandes transformaciones al sistema universitario, cuando en la realidad lo que se afecta es la capacidad de las universidades de generar nuevo conocimiento y dar respuestas efectivas a los desafíos del futuro.

Entendemos que en un escenario económico complejo se espera un Presupuesto 2024 cauto y no expansivo. Sin embargo, el sistema de educación superior requiere una mirada de largo plazo que permita mejorar la docencia y el desarrollo de tecnología de punta.

HUGO LAVADOS MONTES

Rector de la Universidad San Sebastián

